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СЕРЬЕЗНЫ Й П О Л И Т И Ч Е С К И Й  
Э К З А М Е Н

Сегодня начнет свою работу 
XVII Режевская районная комсо
мольская конференция. Конферен
ция подведет итоги работы ком- 
еомбльской организации за весь 
отчетный период, с момента прош
лых выборов руководящих комсо
мольских органов.

Есть о чем будет говорить де
легатам конференции. Ленинско- 
Сталинский комсомол за два пос
ледних года неизмеримо вырос, как 
в идейно-политическом отношении, 
так и в смысле своей боевой ор
ганизованности. Конференция со 
всей большевистской организован
ностью и самокритикой должна 
обсудить осуществление истори
ческих решений XVIII с‘езда 
ВКП(б), июльского пленума ЦК, 
поднятие уровня всей внутрисо
юзной жизни, перестройку работы 
каждой первичной организации, 
райкома комсомола в связи с ре
шениями XI пленума ЦК ВЛКСМ.

Режевская районная комсомоль
ская организация насчитывает в 
своих рядах 1214 комсомольцев, 
в том числе 378 из среды кол
хозников. Но эта цифра—не дос
тижение, особенно количество 
сельских комсомольцев.

Райком комсомола недостаточно 
заботился о сельских комсомоль
цах, не выполнил решение пар
тии о создании в каждом колхозе 
комсомольской организации. В 
районе насчитывается 45 колхо
зов, а колхозных организаций 
ВЛКСМ только 30. Некоторые, 
особенно малочисленные органи
зации, совершенно выпали из по
ля зрения райкома. Райком не 
знает, например, количество ком
сомольцев в Лнповском лесозаво
де. В колхозе „Красный Урал" 
ни Один работник райкома не 
знал ничего о работе комсомоль
ской организации. Только в день 
отчетно выборного собрания выяс
нилось, что комсорг Минеев, не 
снявшись даже с комсомольского 
учета, ушел из колхоза. Сплошь 
я рядом в сельских организациях 
не умеют проводить собрания, 
вести учет и, можно сказать, 
вести всю в целом комсомольскую 
работу. В колхозе „РККА" за от
четный период не было проведено 
на одного собрания.

Недооценка колхозного комсо
мола привела к совсем незначи
тельному росту, за два года при
нято в комсомол всего 183 моло
дых колхозников. Черемисская 
МТС, колхозы, им. Чапаева и им. 
Кирова пополнились всего по од
ному комсомольцу, а первичные 
организации .колхозов ,,Оборона11 
и им. РККА в течение двух лет 
ие приняли ни одного комсомольца.

В результате таког* отношения 
к колхозным организациям сель
ские комсомольцы нашего района 
не имеют должного авторитета, 
комсомол деревни слабо, а в не
которых колхозах и вовсе не 
участвует и не помогает в быст
рейшей уборке урожая.

Конференция должна строго, не 
считаясь ни с какими, может

Мобилизовать все силы и средства колхозов на 
окончание уборки и зернопоставок к 15 сентября

быть „об‘ективными“ причинами, 
осудить такую практику работы 
с сельскими комсомольцами.

Одним из основных звеньев 
деятельности комсомола является 
политвоспитательная работа. О’; 
того, как тот иди иной ком со 
молец, руководящий комсомоль 
свий работник изучает основы 
марксизма-ленинизма, зависит во 
многом основная работа каждого 
комсомольца, а от руководящего 
комсомольского актива— качество 
руководства.

Режевская комсомольская орга
низация не блещет постановкой 
политучебы, изучением комсо
мольцами „Краткого курса исто
рии ВКІІ(б)“ . Больше половины 
комсомольцев района совсем не 
работают над своим политическим 
образованием, даже многие сек
ретари комитетов и комсорги. 
Так, например, член комитета 
ВЛКСМ механического завода Чет- 
веркина прямо заявила; что к 
изучению истории партии ,,у ме
ня душа не лежит". Бывший 
секретарь первичной организации 
колхоза ,,8-е марта“  Голендухин 
и комсорг колхоза им. Ворошилова 
Никифоров все еще „знакомятся11 
с учебником Краткого курса.

Такое негодное отношение к ! 
самообразованию, к изучению 
основ марксизма-ленинизма не к 
лицу членам Ленинско-Сталинско
го комсомола. Не может быть ком
сомольцем тот, кто не учится, не 
обогащает свои знания теорией 
большевизма.

Райком комсомола, укомплекто
вав кружки ио изучению истории 
партии, успокоился, не проверял 
их работу, в результате большая 
часть этих кружков совсем прек
ратила учебу, а в сохранивших
ся кружках все еще изучают 
3 — 4 главы.

і Следует показать комсомольцев, 
і с большой охотой, настойчивостью 
( взявшихся за изучение Краткого 
курса, сразу же после его выхода 
в свет. Полностью закончили изу
чение по среднему звену комсо 
мольцы Шептяков (швейкомби- 
нат), Мохов (механический завод), 
Бачинин (РОМ), Осипова (Крутиха) 
и Чепчугова (Госбанк).

Районная комсомольская кон
ференция должна пройти под зла
ком большевистской критики, при 
активном участии всех делегате: 
первичных комсомольских орга
низаций. Конференция должна 
строго подходить к оценке рабо
ты районного комитета комсомола, 
в новый состав райкома выбрать 
товарищей, упорно работающих 
над собой, активно участвующих 
в комсомольской и общественно) 
жизни района, не бояться выдви
жения растущих молодых кадров.

Комсомольская организация 
района должна выдержать серьез
ный политический экзамен, каким 
являются выборы. В этом задоі 
дальнейшего организационного и 
идейного роста комсомола, залог 
его успехов в борьбе на всех участ
ках социалистического строитель
ства.

" г г ? "

иьшпо эашшпбй*

По представлению РайЗО газета «Большевик» заносит па 
районную доску почета следующих передовиков сельского хозяйств:

1.Спирин Иван Михайлович—машинист конного 
сноповяза колхоза им. РККА, убрал 85 гектаров зерновых, 
средняя его выработка за день от 5 до 7 гектаров.

2. Воронов Василий Ф ед ор ович —машинист кон
ного сноповяза колхоза им. 1-ѳ мая, убрал 125 гектаров зер
новых. Ежедневно перевыполняет нормы выработки.

3. Алферьев Иван Ильич—машинист конной жатки 
из колхоза им. Кирова, ежедневно выполняет нормы выра
ботки до 115 процеятоз.

Причины отставания колхоза 
„ Верный путь“

| ХОД УБОРКИ И 
ЗЕРНОПОСТАВОК

(за 12 сент ября)
Колхоз „П-ролетарка". в ы 

жато 38 гектаров, уборка пол- 
! ноіітью букет закончена к 15 сен- 
іт-ібря. Зернопоставки и нитур- 
1 плата та работы Л(ТО по пшенн- 
! це и овсу закончены полностью 
і 12 сентября По осі  ильным 
(культурам будут закончоны к 15 
1 сентября.
! - * .

Колхоз им К али ни н а Сжа
то 23 гектара. 13-го темпы убор
ки повысились. Колхоз закончит 
полностью уборку к 15 сентября. 
За день сдано зернопоставок 100 
центнеров, артель полностью вы
полнит государственные обяза
тельства но зерну к 15 сентября. *

* *
Колхоз им. Ворошилова.

Здесь темпы уборки н зернопос
тавок исключительно низки. За  
день убрано только 15 гектаров, 
остается еще убирать 308 га. В 
хлебозаготовки вывезено 40 цент
неров вместо 80 положенных 
ио графику, низкие темпы о б г о 
няются плохой дисциплиной тр у 
да н отсутствием надлежаще! 
борьбы с летунами в прогуль
щиками.

Высокий урожай получает код- и зернопоставки, например 11 сов
хоз «Верный путь» в нынешнем 
году, но было бы непроститель
ной ошибкой полагать, что раз 
он завоеван — все остальное при
ложится, пойдет само собою. На
ряду с зерновыми поспели к 
уборке овощи и картофель, нуж
но своевременно поднять зябь, 
завершить зернопоставки. Тре
буется максимальное напряжение 
сил для того, чтобы ни один из 
этих участков не пострадал.

Не чувствуется этого напряже
ния и ответственности в «Верном 
пути». На 11 сентября колхоз 
убрал всего 74 проц. зерновых, 
убирать еще осталось 403 гек
тара.

Основная причина такого по
зорного отставания по уборке зак 
.іючается в том, что председа
тель правления Бачинин Н. И., 
члены правления колхоза и бри 
гадпры до сих пор не организо
вали надлежащей борьбы за 
уборку урожая. Вместо практи
ческой работы на уборке, предое 
датель колхоза Бачинин и зав. 
хозяйством колхоза Маньков Ми
хаил Тимофеевич держат брига
диров до часу ночи—■ «плааиру 
,от», занимаются никому ненуж
ной заседательской болтовней.

Вместо большевистской борьбк 
іа быстрейшее окончание уборкі 
я зернопоставок руководители кол 
хоза занимаются бесцельным хозк 
щнпем. Один за другим и

* *
Колхоз „Трудовик", Затября в бригаде № 3 конной

сноповязкой за день сжато всего День убрано 8 гектаров, остается
2 гектара, а бригадир Бачинин УбнРать еи»е і4° *'». Зерноиосга-  
,т ./  V 5 * оок вывезено 51 центнер.Николаи Іихоновиі с усмешкой, „ г
говорит, что сжали мало потому, что 
был переезд с одного участка на 
другой. Такие безответственные 
переезды бывают очень частыми 
в этой бригаде.

Особое внимание обращает на 
себя работа комбайнов. Комбайн 
№11 (комбайнер Неверова Ираида) 
за день сжинает по 2 гектара, 
систематически не выполняет 
дневную норму выработки. Такая 
работа комбайна нисколько не 
беспокоит ни комбайнера, ни ди
рекцию Режевской МТС.

Не лучше дело 1 обстоит и с 
выполнением зернопоставок, авто
машина рационально не исполь
зуется, в ночь на 7 сентября 
автомашина сделала всего один 
рейс с зерном на пункт Загог- 
ерно, а 11 сентября бесцельно 

простояла 4 часа. Хуже того, 
хозяйственник колхоза Маньков 
Мисаил Тимофеевич в ночь с 
11 на 12 сентября пе организо
вал ночную смену сортирования, 
в итоге утром хлеб был не готов, 
и возчика зерна вынуждены были 
сортировать хлеб сами на свои 
шдиоды до прихода дневной сме
на.

В итоге всего, колхоз нахо
дится в глубоком прорыве во 
/юрке и зернопоставкам. Іірав-

іесцельно бродят в поле ление артели во главе с председа- 
шдевод Чушев Михаил Еьгснь- телем колхоза Бачинпным И. И.

Колхоз „Молодой КОЛХОЗ*
НИК". Убрано за день 13,6 га, 
остается еще 117. При наличии 
комбайна колхоз закончит убор
ку 15 сентября. Зернопоставок 
вывезено за день 38 центнеров 
вместо 33 по графику!

К У З Н Е Ц О В .

свич, председатель ревкомишш 
Іаньков Григорий Лукич, качест- 
іенник и другие, кому нечего 
іедать. Было бы больше пользы 
солхозу, если бы все эти много- 
іислеиные «начальники» работа- 
(и на прямой работе в поле.

Бригадиры полеводческих бри
гад посущестзу не чувствуют н и - , ников и колхозниц, все силы и 
хакой ответственности ва уборку | средства колхоза. А. Т р е т ь я к о в .

должно сделать для себя соответ
ствующие выводы и немедленно 
ликвидировать то позорное состо
яние, в котором находится колхоз 

Завершить уборку и закончить 
зернопоставки к 15 сентября. Вот 
задача, для выполнения которой 
нужно мобилизовать всех колхоз-

Премиальный фонд 
не используется

В артели им. Ворошилова кол
хозное собрание выделило преми
альный фонд в сумме 800 руб
лей для премирования колхозни
ков, показывающих образцы ста
хановской работы на уборке уро
жая и зернопоставках.

Фонд этот не используется 
правлением колхоза. По мнению 
бригадира Кудрина, ударников в 
колхозе нет, па самом деле они 
есть, но бригадир не знает их.

Работу от колхозников Кудрин 
ежедневно не принимает, в книж
ках колхозников отмечает выра
ботку с потолка, а то я совсем 

е отмечает. За август месяц 
ѵ ще до сих пор табеля не сданы 
о бухгалтерию. Колхозники не 
•шагот сколько они зарабатывают.

Неудивительно поэтому, что 
при таком учете стахановцы в 
колхозе им. Ворошилова остают
ся незамеченными, а негодная 
практика правления н бригади
ров привела колхоз к печальным 
последствиям. На 10 сентября 
колхоз убрал только 47 ,6  про
центов зерновых и выполнил зер
нопоставки ва 18,6 процентов.

Ежов»
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь 11

Заместитель председателя постоянной комиссии по агитации и 
пропаганде автозаводского РК ВЛКСМ (гор. Горький) Б .  II. У санов 
(слева) беседует с секретарем комитета ВЛКСМ паровой кузницы 
Горьковского автозавода имени Молотова II. Е. Атд^с и ннжснером- 

агитатором комсомольцем С. Ц. Лейфер (в центре).
Фото. II. Вознесенского. Фото-Клише ТАСС.

О НЕМ ГОВОРИЛ СЕКРЕТАРЬ
На отчетно-выборном собрании 

комсомольской организации арте
ли «Металлоширпотреб» секре
тарь комитета тов. Калистратова 
рассказала об участии комсомоль
цев в производственной жизни 
предприятия.

— Артель но выполняла произ
водственный план, — рассказы ва 
ла тов. Калистратова.— Комитет 
комсомола заинтересовался ' при
чинами, мешающими выполнению 
плана и решил поставить. па 
комсомольском собрании' доклад 
техрука о работе артели. Собра
ние это прошло неплохо. Техрук 
тов: ІІетрусевич подробно расска
зал собранию об особенностях ос
новных процессов работы и о 
недостатках, тормозящих весь ход 
деятельпости предприятия. В док
ладе техрука выяснилось, что 
основной виной всему является 
плохое оборудование и недоста
точное руководство техперсонала.

Комсомольцы, присутствующие 
на этом собрании, подробно, разоб 
ради работу цехов, выявили еще 
много недостатков и внесли кон
кретные предложения по их уст
ранению. Вскоре после собрания 
был организован массовый выход 
комсомольцев на ремонт оборудо
вания .

Тов. Калистратова остановилась 
на том, как комсомольская орга
низация возглавила социалиста 
ческое .соревнование и стаханов
ское движение. Из 56 комсомоль
цев, работающих на производстве, 
16 человек являются стаханов
цами и 8 человек— ударниками. 
Комсомолец-призывник Дабырин 
Олег, работая жестянщиком, про
грамму выполняет до 250 про
центов.
- Организация участвовала в вы

борах в местные Советы депута

тов трудящихся. Лучший стаха
новец комсомолец Борисов, рабо 
тая доверенным лицом 31 окру- 
а, поставил агитационную рабо

ту лучше всех округов своего 
участка.

Рассказывая об оборонно физ
культурной работе, тов. Калис
тратова привела примером коли
чество значкистов. Из тридцати 
двух комсомольцев организации 
одиннадцать имеют значки ГТО, 
семнадцать ПВХО и тринадцать 
ГСО. Физкультурники артели, 
участвуя в 1939 году по лыжам 
и волейболу па областных сорев
нованиях спортобщества „Спартак" 
заняли первое место. Комсомоль
цы Рукавичников и Лабырин за
няли второе и третье места в 
районных стрелковых соревнова
ниях.

Комитет недостаточно проводил 
воспитательную работу среди не
союзной молодежи, не вовлекал 
ее в ряды комсомола. II основ
ное, что отметили выступающие 
в прениях комсомольцы,—это от
сутствие политической учебы, 
развал кружка по изучению 
Краткого курса истории партии. 
Комитет ВЛКСМ пустил на само
тек самообразование комсомоль
цев, пе. контролировал, пе помо
гал в учебе.

В своем решении собрание 
предложило новому комитету вып
равить имеющиеся недостатки и 
особенное внимание направить на 
борьбу с прогулами, на повыше
ние производительности труда и 
на качество продукции. Наладить 
политучебу комсомольцев.

Работа комитета ВЛКСМ за от
четный период признана удовлет
ворительной. Секретарем комите
та избрана тов. Калистратова.

В. Шептяков

В честь призыва в Р К К А
8 сентября 6 призывников 

колхоза ям. ОГПУ собрались иа 
беседу об очередном призыве в 
РККА. В результате беседы при

зывники решили в честь призы
ва в РККА организовать красный 
обоз по сдаче хлеба государству.

Кондратьев.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Сегодня в 10 часов утра, в здании клуба никельзавода 

созывается XVII районная комсомольская конференция с по
весткой:

1. Отчет райкома ВЛКСМ.
2. Отчет ревкомиссии.
3. Выборы: а) пленума РК ВЛКСМ бч ревкомиссии. г) д е 

легатов на областную конференцию. РК ВЛКСМ.

Два собрания
В первичной комсомольской ор 

ганизации колхоза , ,Красный 
труд“  отчетно-выборное со брашн 
признало работу комсорга Доро 
хиной удовлетворительной. Новым 
комсоргом собрание избрало весов 
щицу Костыдеву, отличницу убор 
ки урожая.

1 1 сентября проходило отчет
но-выборное собрание комсомоль 
цев колхоза им. РККА, которое 
признало работу организации за 
отчетный период яеудовлетвори 
тельной. Здесь за два года не 
было проведено ни одного самое 
тоятельного собрания. Книги уче
та нет, комсомольское хозяйство 
находится в безобразном состоя
нии.

Косты л св .

Нельзя порочить 
звание советского 

школьника
Прошло двенадцать дней, как 

просторные и светлые классы, 
корридоры школ огласились, пос
ле летнего перерыва, веселым и 
бойким шумом ребят. Ребята 
пришли в школу после интерес
ного лета, хорошо отдохнувшие, 
с новыми впечатлениями. Приш 
ли в школу, чтобы снова отлич
но учиться, жить интересной 
школьной жизнью.

Ребята сразу же, с первых- 
дней, с большим желанием в з я 
лись за налаживание дисципли
ны, учебы, соревнования. Нача- 

і ло-— хорошее, достойное советских 
, школьников.

Но не все ребята пришли в 
Школу с такими хорошими еа- 

1 мерениями. Некоторые ученики, 
I большей частью второгодники и 
I прошлогодние нарушители школь

ной дисциплины, и в этом году 
решили плохо учиться, дезорга
низовать дисциплину, тянуть класс 

1 и вцелом школу назад, мешать 
1 высокопроцентной учебе.

Ученик 6 класса «В» непол
ной средней школы Л» 5 Толя 
Подковыркин пришел в этот класс 
второй год. Как и в прошлом 
году, он с первых же дней на
чал нарушать школьную дисцип
лину, даже мало, занялся дезор
ганизацией целого класса, не 
дает своим товарищам выйти по 
бедителями в соревновании с 6 
классом «Б». Этой же школы.

Ученики этого же класса Пу
занов Боря, Солдатов Арнольд, 
Осипов Вова, Скорняков Боря и 
Вова Исаков своей плохой учебой, 
поступками недостойными совет
ского школьника вызывают закон
ное недовольство всех ученико. 
этого клаееа и всей школы.

Этим нарушающим школьный 
порядок ученикам надо понять, 
что в советской школе нельзя 
вести себя непристойно звания 
советского школьника, тормозиті 
учебу остальных учащихся.

Р У Б Е Ж О М
ВОЗДУШНАЯ БИТВА НАД ЛОНДОНОМ

В последние дни Лондон под
вергается почти непрерывным1 
ітакам германской авиации. Раз
рушения огромны. Уничтожены
целые кварталы. В американ
ских сообщениях говорится, что 
юндонские доки перестали функ
ционировать. Величайший в мире 
лондонский порт приведен в та
кое состояние, что пароходы с
продовольствием должны направ
ляться в другие порты, а грузы 
доставляться в Лондон по желез
ной дороге и на грузовиках.

«Величайшая битва за Лондон 
продолжается,— пишут германские 
газеты, —- усиление воздушных 
атак па английскую столицу яв 
ляется новой фазой войны между 
Англией и Германией». Газеты

подчеркивают большое оборонное 
и хозяйственно-политическое зна
чение Лондона для всей британ
ской империи. I

ІІо словам американских кор
респондентов, крайне серьезные 
повреждения постепенно ослабля
ют английскую противовоздушную 
оборону и авиацию Англии.

Тем пемепее, английская а/иа- 
ция не прекращает надетбв на 
Германию и занятые ею террито
рии. Как сообщает германское 
информационное бюро, в ночь на 
11 сентября в центральную и за
падную части Берлина было 
сброшено много бомб. Одна бомба 
попала в здание Рейхстага.

(ТАСС).

Военные действия в Африке
Англо-итальянская война в А ф-1 вычайно трудных климатических 

рике ограничивается действиями 1 условий и отсутствия воды. В 
авиации обеих воюющих сторон. | настоящее время борьба вступает 
Германские газеты пишут, что в решающую стадию. Оба про
военные действия на африканских ' тивника тщательно подготовились 
фронтах задерживаются из-за чрез-! к предстоящей схватке. (ТАСС).

индо-нит»и готовится к
ОБОРОНЕ

Китайская печать сообщает, 
что власти французского Индо
китая продолжают переговоры с 
японцами, в то же времй гото
вятся к обороне. Вербуется мо
лодежь призывного возраста, рас
ширяется аэродром в Ханое.

Более двадцати японских во 
раблей подошли в побережью 
Индо-Китая, намереваясь высадить 
десант в районе Хайфона.

(ТАСС).

ЗАКРЫ ТИЕ ВЫСТАВКИ В 
В і РНЕ

Закрылась девятая междуна
родная выставка в. городе Варне 
(Болгария). Ее посетило около 
двухсот тысяч человек. Советский 

. павильон пользовался огромным 
успехом. В нем побывало 167 .000  

; посетителей. Советские кинофиль
мы, демонстрировавшиеся на выс
тавке, просмотрело 315 .000  че
ловек.

(ТАСС).

ПО Р А Й О Н У

Строительство райветлечебницы 
задерживается

Р е ж е в с к о м у  Р а й З О  д л я  ] 
п о с т р о й к и  в е т л е ч е б н и ц ы  н а '  
іУШ г. о б л и с п о л к о м о м  о т 
п у щ е н о  с р е д с т в  55 т ы с . 400 
р у б л е й .  Д л я  р а з в е р т ы в а - ' 
ния  с т р о и т е л ь с т в а  Р а й З О  
н а з н а ч и л  а п п а р а т  из 3 х 
чел о век :  т е х н и к - с т р о и т е л ь 1 
Щ е р б а к о в  И. П .,  д е с я т н и к 1 
М а л ы ш к и н  н с ч е т о в о д .  К ак  
э у д т о - б ы  о т в е т с т в е н н ы е  I 
ш ц а  за х о д  с т р о и т е л ь  от- { 
на е с т ь ,  но с а м о  с т р о и т е л ь - '  
:тво не д в и г а е т с я .

Н а  п р и о б р е т е н и е  л е с о - .  
м а т е р и а л а  з а т р а т и л и  с р е д 

с т в а ,  но л е с  о к а з а л с я  к  
у п о т р е б л е н и ю  н е г о д н ы м ,  
и м е ю щ и м  г п и л о н о с т я ы й  
г р и б о к .  С р о к  о к о н ч а н и я  
с т р о и т е л ь с т в а  1 н о я б р я  
1940 г . ,  но с д е л а н а  е щ е  о д 
н а  т о л ь к о  з а к л а д к а  ф у н д а 
м е н т а ,  д а  з а г о т о в к а  к и р п и 
ча ,  н а  что  з а т р а ч е н о  14 
т ы с .  р у б .

Н а з н а ч е н н ы е  о т в е т с т в е н 
н ы е  л и ц а  по  с т р о и т е л ь с т 
в у  н и ч е г о  не д е л а ю т ,  но 
р а с х о д  по  у п р а в л е н ч е с к о 
м у  а п п а р а т у  п р е в ы ш а е т  
4000 р у б .  Рудников.

ЧЕСТНЫЙ 
ПОСТУПОК

П р о х о д я  п о  у л и ц е  Л ен и -  
іа, о с о д м и л е ц  т о в .  С о л д а 
тов И ван  И в а н о в и ч  н а ш е л  
і а л я в щ у ю с я  ч л е н с к у ю  к о 
оп ер ати в н у ю  к н и ж к у  н а  
імя Р ы ч к о в о й  З о и  С т е п а -  
іовны. В к н и ж к е  о к а з а л и с ь  
(е н ь г и  в с у м м е  35 р у б л е й .

К н и ж к у  и д е н ь г и  тов. 
Іо л д а т о в  с д а л  в о т д е л е н и е  
м и л и ц и и .

Зам отв. редактора  
В. Г. ШУБНИКОВ.

Доводится до сведения  
всех колхозов, колхозниц,
что Райзаготконтора Райп от
ребсоюза принимает карто
фель по следующему с т а н 

дарту:
Клубни должны быть по р а з 
меру от 4 до 5 см. по наи
большему диаметру, чистые, 
сухие, целые, здоровые, одно 
родные по окраске и форме, 
без наростов, спелые с проч

ной кожурой.

Н. С. 6808 Поселок Р еж , типография газ, .Больш евик* Заказ 421 Тираж  2000 м г .




